

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

HECHO RELEVANTE

Cuestiones Laborales

Solaria Energía y Medio Ambiente, S.A. comunica a la Autoridad Laboral el acuerdo de reducción salarial del 16% para garantizar y elevar la competitividad del área industrial.

Solaria Energía y Medio Ambiente, S. A. ha comunicado a la Autoridad Laboral de Castilla la Mancha el acuerdo alcanzado entre la dirección de la empresa y los representantes de los trabajadores de la fábrica de Puertollano en Ciudad Real, mediante el cual se aplicará una reducción salarial del 16% durante un año, aplicable al área industrial.

**Secretaría General
Madrid, 2 de octubre de 2013**